

Corresponsalía, “Aumenta hasta 10 casos en la última semana el dengue en Costa Grande: Ssa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 21 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/21/index.php?section=regiones&article=011n1reg>

La Jurisdicción Sanitaria de la Costa Grande reconoció un incremento considerable en el número de casos de dengue registrados en la región. Durante la última semana ha habido un brote de entre tres y 10 casos en cada municipio. Hasta el momento, los de mayor incidencia son Coyuca de Benítez y Zihuatanejo.

Abordado al término de la inauguración del inicio de la afiliación del Seguro Popular, el jefe de la Jurisdicción Sanitaria 05, Rafael Acosta Gómez, reconoció que en esta semana se disparó a 300 el número de casos de dengue en la región, y consideró como focos rojos Coyuca de Benítez y Zihuatanejo.

Acosta Gómez explicó que en los municipios de San Jerónimo, Atoyac, Tecpan y Petatlán han sufrido el aumentado de dos casos por localidad, “pero no en forma alarmante, yo creo que hay mayor control en los lugares”.

En Coyuca de Benítez se tenía registrado un total de 51 casos, pero aumentaron a más de 70; en Atoyac de Álvarez y San Jerónimo la semana pasada había siete casos, pero se registró un aumento de dos en cada localidad; en Tecpan de Galeana 39 más cuatro casos nuevos; en Petatlán hay 10 y dos casos más y por último Zihuatanejo presentaba un total de 145 registrándose hasta el momento un total de 20 casos más.

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria reconoció que el primer lugar en casos de dengue es ocupado por el puerto de Acapulco con más de 450 casos de dengue, seguido por la Costa Grande con 300.

Dijo que en los casos de dengue se ha tratado de concientizar a la población de a que se está presentando en estos momentos con el temporal de lluvias, “no quitamos el dedo del renglón, pero sobre todo haciendo campañas de información y descacharrización en los municipios más afectados”, también culpó a las autoridades municipales de Coyuca y Zihuatanejo de la desinformación y desorden en cuanto a salud local se refiere; “los presidentes municipales son los directamente responsables y por lo tanto deben

participar activamente”, y solicitó a la ciudadanía su participación activa en el combate y control de esta enfermedad.

Cabe destacar que la semana pasada en la Jurisdicción Sanitaria se tenía registrado un total de 235 casos de dengue en la región de la Costa Grande y al inicio de este lunes la cifra aumentó a 300 casos.